

新年会

成年にちなんで可愛い犬とお花の練り切りです♪
甘酒と一緒に食べて頂きました。

年末の雪の多さに驚いたものの、とても穏やかな年明けとなりました。寒さが厳しくなる、小寒を迎えた1月17日、新年会が開催されました。

社長の挨拶から始まり、お花と犬の顔の型をした練り切りと甘酒を楽しんで頂きました。特に甘酒は皆さん喜ばれ、お代りをする方も多くおり「とても美味しい」「丁度良い甘さ」と大人気でした。

職員からの出し物「笑点」では、大喜利やジェスチャーゲームなどで楽しんで頂きました。ジェスチャーゲームでは、入居者様に答えて頂き大いに盛り上がりしました。他にねんりん館では手作りの神社を用意し、皆さんには少し遅めのお正月を感じて頂きました。

この新年会を皮切りに、入居者様に楽しんで頂ける行事を沢山提供していきたいと思っております。

ねんりん館の手作り神社！おみくじの大吉に喜ばれていました。



節分

2月3日(土)節分行事を行いました。

豆のかわりに丸めた新聞を、各テーブルに用意した鬼の絵目掛けて投げ、まずは予行練習を開始。

その後本番！！各階に職員が扮した赤鬼・青鬼が登場すると次は「鬼は外～！福は内～！」と新聞をぶつけて鬼を退治！！その後は、入居者様に豆が配られ「美味しいね」と皆さん召し上がっておりました。



百歳体操



2月5日(月)地域交流センターゆうで行われる「百歳体操」に参加してきました。今回2名の入居者様が参加され、他の地域の方と一緒に体操をしました。

初めての参加なのでスタッフの方に教えてもらいながら体操をし、「良い運動になった」と話されておりました。次回2月19日にまた参加する予定です。



3月の行事・イベント

・雑祭



お願い

・今年もインフルエンザの流行する時期となっております。

来館の際には、うがい・手洗い、場合によっては手洗い横にありますマスクの着用をお願いします。



・ご家庭で不要の「捨て布」が御座いましたら寄贈の御協力をお願い致します。



新入社員紹介

1月 2日入社 佐藤 好一(介護職員)

職員のお知らせ

1月1日より、介護職員の南 綾乃が介護主任に就任しましたのでご報告致します。